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総代総代になりませんか？

総代になるための特別な経験や知識は必要ありません。
コープぎふの組合員（2024年8月20日現在）であれば誰でも総代になれます。
（ご家族の名前で利用されている方は、総代になることはできません）

2024年11月

総代の役割や総代会までの流れの
説明をします。また、ふだんのくらし
のことや、生協を利用していて感じ
ていることなどをおしゃべりします。

6月に行われる総代会の議案書
（案）をもとに、2024年度すすめてき
たことや2025年度は「こんなふうに
したい」ということを話し合います。

2025年4月 2025年6月

第1回総代会議
～地域ごとに開催～

第2回総代会議
～地域ごとに開催～

通常総代会
～すべての総代が集まります～

「2024年度すすめてきたこと」や
「2025年度すすめていくこと」など
の議案が組合員のくらしに寄り添っ
ているか等、一人一票の議決権を
もって決定します。

　生活協同組合（コープ）は、組合員が出資し、利用し、運営に参加する組織です。組合員の「こんなサービスがあると良い
な」「こんなことやってみたいな」等のくらしの声から、生協の様々な事業や活動を行っています。そのために毎年組合員の
中から総代500名が選出され、日々のくらしについてやコープぎふの商品・サービスについて交流し、声からすすめていく
ことを毎年6月の総代会で決めています。

総代に立候補できるのは年に1回です。2024年度は9月2日（月）～23日（月）に受付を行います。
各支所・店舗にあります「総代立候補用紙」に記入してご提出ください。詳しくは各支所・店舗や
職員にお問い合わせください。

どんな人が総代になれるの？

総代をやってみたい！

総代って、どんなことをするの？

初めて総代会に参加しまし

た。組合員さんの当日発言は

素晴らしかったです。生協の

色々な分野に携わられた感

想や日頃思われていることを

発言され感心しました。

前回はコロナ前になります

ので、久しぶりの参加でし

た。キッチンカーの導入など

今の世の中に合ったことに着

目され、今後の生協が楽しみ

です。

オンラインでの総代会議の参加

は、移動時間が無いので限られ

た時間の中でも参加可能なこと

がありがたいです。また広範囲

の地域の組合員さんのことを知

ることができます。

より良いコープぎふにしていくためには、いろいろな人たちが生協に関わり、一人ひとり違うくらしの声を出し合うことが必要です。
あなたのくらしの声もぜひお聞かせください。

総代の任期は1年です

親子で楽しめる

イベントが増えると

いいな

11月におしゃべり

したことが

議案書（案）に反映

されているかな？

総代の声

生後1ヶ月の娘の育児で毎日バタバタ。夫が育休を取ってくれているので二人三脚で頑張っています。
（岐阜市 あっぺさん）わたしの

ひとこと
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6月期決算について承認しました
単位：百万円

6月度事業結果 6月実績 予算差

2,511 -21商品の供給高

2,593 -20総事業高

533 -16事業経費

111 10

累計実績

7,072

7,299

1,560

192

予算差

-42

-42

-60

57経常剰余金

78 7 134 40当期剰余金

出資金 49億5,926万円　一人当り出資金 19,008円
組合員数 260,896名　計画比 99.7％（加入891名）

「戦争体験聞き書き」第19集を作成します。「戦争体験聞き書き」
の作文募集期間は9月30日（月）まで。完成予定は2025年2月で、
岐阜県内の図書館に贈呈するとともに、新聞や週刊コープぎふで
紹介し、販売します。
お問い合わせはコープぎふ機関運営・くらしの活動部、「戦争体験
聞き書き」作文募集係まで。
（058-370-6873 受付／9:00～17:00 土日休み）

「戦争体験聞き書き」第19集の作成について

2024年度もプロバスケットボールチーム「岐阜スゥープス」とスポ
ンサー契約を結びます。
岐阜スゥープスの応援を通じて地元の活性に貢献します。スポン
サー特典として、ホームゲームのハーフタイムでコープのCMを放
映したり、ロゴの掲示等を行います。

 （2024年7月10日 理事会）2024年度 | 第2回 理 事 会だより
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岐阜スゥープスとのスポンサー契約継続について

7月18日、長良川国際会議場にて、第60回献血運動推進全国大会
が開催されました。コープぎふの日頃からの献血事業への協力に
対し、岐阜県知事表彰状が授与されました。
コープぎふは「ぎふ献血サポーターズクラブ」に登録し、恵那店に
て献血の取り組みを実施しており、日本赤十字社へ毎年寄付も
行っています。

第60回献血運動推進全国大会での、
岐阜県知事表彰授与について
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暑い時は頭に鉢巻きをします。バンダナかてぬぐいをくるくる巻いてみてください。すっきりしますよ。
（60代／岐阜市 CHICOちゃんさん） わたしの

ひとこと


